
体彩创业“门槛”低
荫时评

姻艾禾
自主创业袁 是很多人尤其是

年轻人的梦想遥 然而创业又谈何
容易钥 想找到一个风险低尧 投入
少尧收益高的项目袁并不是一件容
易的事遥

近年来袁 各地体彩相继推出
创业帮扶项目袁 为有意创业的年
轻人提供帮助遥以重庆体彩为例袁
今年以来已开办了三期体彩创业

课堂袁不仅提供免费培训袁还帮助
有意者寻找合适的店面袁 并提供
相应的资金帮扶袁 帮助不少人开
起了体彩店遥 王先生就是受益人
之一袁 他得到了重庆体彩的多方
面帮助袁开店才一年时间袁就有多
个月的单月销量超过 50万元袁月
收超过万元袁甚至达到数万元遥

创业体彩之所以受到很多年

轻人的青睐袁是因为门槛低遥各地
体彩中心提供的培训可以免费参
与袁 体彩中心的专管员还会帮忙
寻找店面袁 终端机的押金只有
5000元或 1万元袁 此外有的地方
提供开业补贴等遥 吸引更多年轻
人加入体彩销售行业袁 一方面为
社会提供了就业岗位袁 一方面也
为可以国家筹集更多公益金遥

不断注入新鲜血液

体彩为年轻人创业提供机会
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近年来，体育彩票的销售队伍不断注入新鲜血液，一大批 90后创业体彩，在为自己赢得精彩人生、创造更多财富的同时，也让体彩销售队伍更加年轻化。上海的
90后伍俊楠是全市有名的“快手”，打票既准又快，还获得了 2018年度“体彩之星”称号。越来越多年轻人的加入，让体彩事业更加充满朝气。 姻专题整理 艾禾

重庆：他从打工者到创业者上海：90后获“体彩之星”称号
10645 体彩店位于上海市虹

口区友谊三村袁 小小的店面总是
人来人往袁每到傍晚袁购彩者更是
济济一堂袁 讨论数字游戏和各大
联赛遥 这家店的店长是一位 90
后要要要伍俊楠袁他还获得了 2018
年度上海市野体彩之星冶的称号袁
其打票速度和准确率都在上海市
名列前茅遥

开售竞彩 带旺人气

10645 体彩店已经开了十多
年袁周边居民无人不知无人不晓遥
此前十年间袁 店里只销售传统体
彩袁直到 2017年 9 月袁伍俊楠重
新装修了店面袁 增加了竞彩销售
终端袁 店面也扩大到 40平方米袁
把所有数字彩和竞猜型游戏 野一
网打尽冶遥

在竞彩方面袁 这家店中奖不
断袁 店里的几位资深购彩者的推
荐居功至伟遥 伍俊楠说院野听说我
们店里开售竞彩后袁 几个人一有
空就聚在一起讨论热门赛事袁感
觉好的时候还会出张合买的单子
让大家一起玩袁中奖率挺高的遥 冶

数据研究自然重要袁 但投注
竞彩想要中奖袁运气是关键的野临
门一脚冶遥小伍说院野很多人会说自
己研究很到位了袁 为什么最后比
赛结果和数据给出的感觉不一
样遥我只能说袁运气这东西才是中
奖与否的关键因素遥 冶小伍坦言袁
比赛不可能顺着购彩者的想法
走袁所以买稳的也好尧博冷也罢袁
只要不贪心袁 对比赛各种数据研
究透彻袁稳扎稳打尧理性购彩袁运
气不可能一点没有遥

数字彩票 乐趣无穷

进入 6月中旬袁欧冠和 NBA
等大赛纷纷落幕袁 很多体彩店的
销量出现了一定的下滑袁 但伍俊
楠的店一点也没受到影响遥 因为
和其他竞彩店相比袁 友谊三村店
的非竞猜型彩票卖得也很好袁销
售额并不比竞彩低遥

早上店门刚开袁 就有住在附
近的购彩者跑来袁 专心围坐在高
频游戏的电视机前袁 一期不落地
进行投注袁中奖率也不低遥 野11选
5 看多了就总结出一些经验袁打

票的时候小伍也常会向我们提点
一下袁 所以每天中些买菜钱是妥
妥的遥冶购彩者王先生今年 65岁袁
退休以来袁 他最大的爱好就是研
究 11 选 5遥 野其实研究数字走势
对身体特别好袁手脑并用袁我经常
自己画数据图袁 中的奖金为家里
添些小菜袁妻子也特别支持我袁说
这样比打麻将有益身心遥 冶

此外袁 店里也曾中过大乐透
二等奖袁奖金 30多万元袁其他小
奖更是不断遥在小伍看来袁附近老
城区的居民年龄偏大袁 也喜欢买
大乐透尧11选 5尧排列 3等遥 特别
是大乐透袁 伍俊楠本人就是其忠
实 野粉丝冶袁野我就是个数字迷袁所
以打起票来特别有感觉袁 看到别
人的单子也会提出一些自己的看

法遥 大家都知道我参加了好几届
体彩技能大赛袁 速度和准度一直
名列前茅袁所以对我特别信任遥我
期待今年继续参加比赛袁 并且成
功卫冕遥 冶

十年老店 历久弥新

位于老城区的这家体彩店装
修算不上豪华袁 但是人气一点也
不用担心遥前段时间袁投注欧冠决
赛和 NBA决赛的购彩者特别多袁
中奖的彩票也很多遥 小伍把这些
中奖彩票复印后整齐地钉在墙

上袁成为店里又一道靓丽的风景遥
小伍说院野很多购彩者特别喜

欢看这些中奖彩票袁 不管是数字
彩的还是竞彩袁 都喜欢去墙上看
看袁沾沾喜气遥 冶墙上的中奖彩票

虽然在不断更新袁 但是中奖者那
份开心和好运却永远留在了那面
墙上遥小伍说袁其实自己也中过不
少奖袁 墙上也有他的中奖彩票遥
当然袁 其他购彩者能在这里中
奖袁他由衷地感到欣慰袁直言这
些中奖彩票是对自己辛勤工作

的肯定遥野只要中奖的人多了袁购
彩者高兴了袁我当然更开心遥 我
们开店自然希望人气越来越旺的
同时袁 购彩者都能感受到邻里般
的信任与支持遥 冶

奉献公益 快乐相伴

在每张体育彩票上袁 购彩者
可以清晰地看到有多少金额进入
体彩公益金遥 碰到有购彩者问起
这方面的问题袁 小伍总会耐心地
向他们解释体彩公益金的概念袁
并期待不久的将来店里有更多大
奖诞生遥 野干体彩这行以来袁我对
体彩公益金有了一定的了解袁我
会向他们普及体彩公益金的概

念袁告诉他们每买一张彩票袁就有
相应的金额进入公益金袁 很多公
共体育设施和希望小学都是体彩
公益金出资修建的遥 我希望能以
自己微薄的力量传播社会正能
量袁 在体育彩票领域带领大家一
起为公益事业尽一份力遥 冶

体彩行业为国家筹集了大量

公益金袁 为公益事业作出了巨大
贡献遥小伍说袁从事体彩销售工作
以来袁虽然赚钱不算多袁但是开心
与快乐常伴左右袁 他一定会把这
项事业坚持做下去遥

野没想到袁 当初就是在体彩
店里看了一场球赛袁现在竟成了
一个单月销量破 50万元的体彩
店业主遥 冶一年前袁一场普通的世
界杯比赛改变了重庆市九龙坡
区王先生的命运袁他从一个打工
者转型成为了为自己打拼的创
业者遥

看好前景
他决心投身体彩创业路
野伊朗对摩洛哥袁一场普通

的比赛袁 店里竟然来了十余个
球迷看球遥 冶王先生不仅被球迷
的热情所感染袁 脑中更有了创
业规划袁野据我观察袁 大家在看
球的同时还会现场投注竞彩袁
人均投入在 100 元以上遥 如果
参赛队变为关注度更高的球
队袁看比赛的人肯定会更多袁投
注竞彩的量也会更大袁耶钱景爷
应该相当可观遥 冶
整个世界杯期间袁王先生走

访了多家体彩店袁他的想法也得
到了印证袁更坚定了创业体彩的
念头袁野世界杯后还有关注度同
样高的五大联赛袁重庆球迷群体
数量巨大袁 创业体彩前景光明袁
我当即决定加入其中遥 冶

持续助力
重庆体彩是他创业后盾
野我之所以坚定地创业体

彩袁还在于重庆体彩对广大创业
者的真心帮扶遥 冶据王先生介绍袁
他走访的多个体彩店袁无不是在
重庆体彩的帮扶下获得了成功袁
而他现在也成了受益者之一遥

据了解袁为减轻王先生的创
业压力袁重庆体彩的助力可谓贯
穿其创业全程院 在创业初期袁重
庆体彩优选开店地址袁为王先生
定位竞争压力较小的巴国城袁还
为他提供了店面装修补贴等资
金帮扶袁让他无压力起步曰在王
先生发展进入瓶颈期时袁重庆体
彩带着他向销售达人取经袁为其
创业支妙招袁更投入资金开展营
销活动袁为店内聚人气尧提销量遥

野在重庆体彩的支持下袁我
度过了创业初期的难关袁 底气
也越来越足了遥 冶说到重庆体彩
的创业帮扶袁 王先生话语中满
是感激遥
发力竞彩
他实现单月销量破 50万
经过摸索袁 重庆体彩结合

我爱看球的特点袁 将创业发力
方向定位为竞彩遥 冶据王先生介
绍袁当方向确定后袁重庆体彩对
他的帮扶也更有了针对性袁效
果也更明显遥

野重庆体彩不仅请来知名竞
彩专家为我们培训袁还定期邀请
我参加销售达人交流会袁让我在
交流中学到更多先进竞彩理念袁
快速提高遥 冶在重庆体彩的持续
助力以及自身不断努力下袁王先
生 2019年多次实现单月体彩销
量突破 50万元袁 创业路走得越
来越宽袁也越来越顺遥 野现在店里
的购彩者越来越多袁我请了三位
销售员遥 如果再忙不过来袁我就
再请几个遥 冶王先生表示遥

重庆体彩近期对助力市民
创业的力度进行了再提升袁推出
了野体彩创业课堂冶袁只要通过培
训并考核合格的学员袁均有机会
获得高额补贴袁在重庆市各繁华
路段开设体彩店遥

重庆体彩今年已推出三期
野体彩创业课堂冶袁每期培训招收
50名学员遥 只要通过野体彩创业
课堂冶 培训考核合格的学员袁新
建体彩店经市体彩中心验收合

格后袁均可享受含房租尧店面形
象包装尧 开业宣传等合计最高
1.9万元补贴遥

参加创业课堂培训的报名
条件包括院年龄 18 至 45 周岁曰
具有完全民事行为能力的个人
或具有独立法人资格的单位曰
近 5 年内无刑事处罚记录和不
良商业信用记录曰 无国家体彩
中心或市体彩中心规定的其它
禁入情形遥

伍俊楠

淫链接
何为野体彩创业课堂冶

王先生的体彩店


